



COMPARECE ROSA ICELA RODRÍGUEZ

# Rechazan colusión con los criminales

FERNANDO MERINO

La titular de la SSPC dice que los ciudadanos pueden confiar en la estrategia de seguridad de la *Cuatroté*

**R**osa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), rechazó que los integrantes del gabinete de seguridad tengan vínculos con el crimen organizado como ocurría en otros gobiernos.

Al comparecer ante la Comisión de Seguridad Pública de la Cámara de Diputados como parte de la Glosa del IV Informe de Gobierno, la funcionaria subrayó que, al no estar coludidos con criminales, los ciudadanos pueden confiar en la estrategia de seguridad que se implementa.

“La diferencia con otros, y no quiero personalizar, es que no tenemos vínculos, no tenemos un compromiso con un grupo delictivo y eso es fundamental”, sostuvo.

Aunque la funcionaria no enlistó a los gobiernos donde los integrantes del gabinete de seguridad tenían vínculos con el crimen, los diputados de Morena nombraron a Genaro García Luna, quien ostentaba el cargo de Rosa Icela Rodríguez durante el sexenio de Felipe Calderón.

La secretaria defendió su gestión al frente de la SSPC y la colaboración de las fuerzas armadas y ante las críticas de la oposición —que incluso escalaron a pedir



LAURA LOVERA

Rosa Icela Rodríguez compareció ayer en la Cámara de Diputados

su renuncia con un documento que el legislador José Antonio García, del PAN, le pidió firmar— de que la estrategia de seguridad no ha alcanzado las expectativas, puntualizó que en ningún momento han afirmado que se erradicó la violencia sino que los índices delictivos van a la baja.

Presumió que de diciembre de 2018 a la fecha se detuvo a 66 mil 452 integrantes de bandas delictivas, incluidos 6 mil 423 de organizaciones criminales y de los cuales 2 mil 459 eran objetivos prioritarios.

Se dismantelaron mil 166 laboratorios clandestinos, se aseguraron 34 mil 357 armas de fuego, 17.5 millones de cartuchos, dos mil 400 granadas, 5.8 toneladas de fentanilo, 176.8 de metanfetamina, 104.4 de cocaína, 1.4 de heroína, se erradicaron más de 47 mil 844 hectáreas de amapola y siete mil 866 de marihuana.

## DEFIENDE SU GESTIÓN

**ANTE** críticas de la oposición defendió su gestión al frente de la SSPC y la colaboración de fuerzas armadas para dar seguridad a la ciudadanía